
RIVEVIAMO E PUBBLICHIAMO 

Scriviamo a proposito della richiesta del Sindaco del rimborso 

IVA per finanziare  l’acquisto del Cinema  

Leggiamo che il Capogruppo di Maggioranza ha dato per certi il recupero dalle  Casse dello Stato di 

ben 521 mila euro, riportiamo testualmente quanto affermato “Il Sindaco di Scanno è riuscito a 

recuperare 521 mila Euro che erano ormai persi attraverso una complessa e brillante operazione 

con l'Agenzia delle entrate e, …”. 

La cosa ci lascia “confusi” per le oggettive  informazioni deducibili dai documenti pubblicati 

nel blog di “Vivere Scanno”. Ci chiediamo allora di quali crediti IVA parla il Sindaco?! ..che 

sarebbero stati recuperati per la sua lungimiranza professionale e giudicata dal Capogruppo di 

Maggioranza “una complessa e brillante operazione con l’Agenzia delle Entrate”!! 

Siamo preoccupati che possa trattarsi della solita “politica spicciola”. Vi ringraziamo pertanto 

dei documenti che avete pubblicati nel blog e speriamo vivamente che i nostri Amministratori di 

maggioranza si convincano ad informarsi bene, prima di prendere in giro la popolazione. Facciamo 

qualche ipotesi…. 

Forse si pensa a recuperare l’IVA versata all’Impresa appaltatrice dei lavori per la realizzazione del 

parcheggio coperto?...  

Ma il nostro Sindaco (anche per la sua attività) dovrebbe conoscere il parere dell’Agenzia 

delle Entrate espresso qualche anno fa. 

Forse si pensa a  recuperare l’IVA versata alla Ditta Lallini che ha effettuato i lavori sugli impianti 

di risalita di proprietà del fallimento Valle Orsara S.p.A. o sulla Seggiovia di arroccamento della 

Provincia, oppure l’IVA versata per l’acquisto dell’ormai famoso gatto? … una spesa enorme 

(dicono di circa 400 mila euro) affidata a trattativa privata senza alcun parere di congruità.     

Forse si pensa di recuperare l’IVA versata all’Impresa per la realizzazione dell’impianto di 

innevamento artificiale?   Ma il Sindaco dovrebbe sapere  che il Comune di Scanno non è 

“Impresa” di gestione impianti. 

Se beni pubblici vengono gestiti con tale superficialità e spensieratezza, come fanno poi gli 

Amministratori lamentarsi se vengono sanzionati dalla Corte dei Conti per spese illegittime! 

A proposito infine di aliquota IVA non è che la richiesta del rimborso possa portare alla perdita del 

beneficio dell’aliquota ridotta del 10%? Ed in tal caso a quale “pozzo” si pensa di attingere per i 

soldi da restituire allo Stato? Vostri lettori.. 

^^ 

Il Coordinamento sta con trepidazione aspettando NOTIZIE DAL SINDACO!!!!!!!!!!!! 


